



ぞうぐみだより

尚徳福祉会 生麦保育園 7月

段々と暑い日が増えていき、夏の日差しが眩しい季節も後少しです。梅雨の合間の晴れた日には、おもいきり外遊びを楽しんでいる子どもたち。今月も様々な行事がありますが、一人ひとりの体調を見ながら、楽しく元気いっぱい、笑顔いっぱい過ごしていけるように保育していきたいと思ひます。



どろんこ遊び

少し寒かったり、雨が降ったりで中々出来なかつたどろんこ遊び。晴れた日、「今日はどろんこ遊びが出来るよね」とやっと願いが空に届いた初日を迎えました。子どもたちは準備を素早く済ませ、砂場に直行！「何作る？」「大きな山を作ろう」「トンネルも作って水を流そうよ」と色々なアイデアを出しながら行っていました。どろが苦手な子も、気持ち良さそうに遊んでいる友だちに刺激を受け、いつの間にか一緒にやっていたり、また、「もっとこうしよう」と仲間と話し合いながら遊びを発展させたりと互いの考えを言葉に出し、折り合いをつけながら行っている姿に成長を感じました。思ひっきり遊んだ後には、片付けも協力しながら進めていました。

これからも子どもたちの発想を大切にしながら伸び伸びと活動出来るよう、見守り、援助していきたいと思ひます。



時計製作

6月は時の記念日ということもあり、「自分だけの大切な時計」をテーマに紙皿を使って時計の制作をしました。「どんな時計を作ろうかな？」とわくわくしながら取り組む姿が見られ、かたつむりやくまの形、様々な模様を描いたり個性豊かな作品に仕上がりました。

数字は、自分たちで書きましたが、まだ一人で書けない子も、友だちに聞いたり、担任と一緒に1から12までの数字を一生懸命丁寧に書いて完成させていました。最後まで自分の力で作りたいという気持ちを見ることができた一人ひとりの力作です！



交通安全指導

園庭にパトカーが止まり、警察官の方が来ると、興味津々な子どもたち。いざ話が始まると、一人ひとり真剣な表情で聞いている姿はさすがぞう組さんでした。そして、横断歩道の渡り方、信号の見方などの質問にもしっかりと答えていました。春には一年生。教えて頂いたことをしっかりと身に付け、事故なく通学路を歩いていけるよう、散歩の時には皆で確認しながら歩いていきたいと思ひます。最後の挨拶は格好良く「敬礼！」のポーズ。ばっちり決まっていた。



保育参加

先月は保育参加に来て下さり、ありがとうございます。子どもたちは、「今日は誰が遊びに来てくれるのかな？」と朝から楽しみにしていました。

短い時間でしたが、大好きな友だちのお父さん、お母さんと過ごしたことが、特別な思い出となったようです。

お願い

- ・ 汚れ袋への名前の記入よろしくお願いします。
- ・ プールが始まりますので、準備、〇×の記入よろしくお願いします。